

Die ganze Region im Herzen der Kurstadt

Festival der Vielfalt am 1. Juni in Bad Mergentheim – OB Lothar Barth erwartet bis zu 20 000 Besucher

Von Ralf Reichert

BAD MERGENTHEIM „Schlappe 120 Kilometer“ habe er gebraucht von Eppingen nach Bad Mergentheim, meinte Frank Stroh am gestrigen Dienstag. „Einfache Fahrt“, versteht sich. Als er auf den Kilometerzähler blickte, wurde dem Vize-Vorsitzenden der Bürgerinitiative „pro Region“ wieder einmal bewusst, wie groß Heilbronn-Franken ist. „Und

weil der Eppinger deshalb eher selten nach Bad Mergentheim fährt und umgekehrt, müssen wir die Region eben zu den Leuten bringen.“

Dies passiert seit 1998 mit Hilfe der Regionaltage. Sie sind ein großes Schaufenster Heilbronn-Frankens, die gesamte Region mit ihren 4700 Quadratkilometern und rund 880 000 Einwohnern verdichtet sich für ein paar Stunden im Herzen des gastgebenden Ortes.

Diesmal ist es Bad Mergentheim im Main-Tauber-Kreis, mit mehr als 22 000 Einwohnern die größte Kurstadt Baden-Württembergs. Dort wurde gestern die Werbetrommel gerührt für die elfte Auflage des Regionaltags am 1. Juni, der mit einem verkaufsoffenen Sonntag von 13 bis 18 Uhr verbunden ist. Die Wetterprognosen sind günstig, deshalb erwartet Oberbürgermeister Lothar Barth „bis zu 20 000 Besucher“.

gern, Tänzern, Sportlern und Musikern aus Bad Mergentheim, Lauda, Crailsheim, Schwäbisch Hall, Künzelsau, Heilbronn und Brackenheim. Lutz Wagner hat das Programm zusammengestellt. Er moderiert und zieht um 17.30 Uhr die Gewinner des Regionaltag-Quizes.

Mundart und Musik: Darum dreht sich alles in der Schlosskirche, wo SWR 4 Franken Radio von 14 bis 15.30 Uhr zu Gast ist. Die Hohenloher Band „Annäweech“ und bekannte Autoren treten auf. Der Regionaltag beginnt um 11 Uhr in der Wandelhalle. Reinhold Würth, Vorsitzender von „pro Region“, hält ein Grußwort, Heilbronns OB Helmut Himmelsbach den Festvortrag.

■ Info

Regionaltage gab es bisher in Öhringen (1998), Tauberbischofsheim (1999), Heilbronn (2000), Eppingen (2001), Schwäbisch Hall (2002), Wertheim (2003), Künzelsau (2004), Crailsheim (2005), Bad Rappenau (2006) und Neckarsulm (2007). Nach Bad Mergentheim in diesem Jahr sind die nächsten Gastgeber Brackenheim (2009) und Gaildorf (2010).



Bad Mergentheim wird in diesem Jahr 950 Jahre alt. Auf dem schönen Marktplatz wird beim elften Regionaltag am kommenden Sonntag viel geboten sein. Foto: privat

Lebendig Das Wir-Gefühl fördern, die Stärken der Raumschaft herausstellen, den Bürgern die Vielfalt der flächenmäßig größten Region des Landes vor Augen führen: Das sind die Vereinsziele von „pro Region“, und genauso bunt und lebendig will sich Heilbronn-Franken beim „Festival der Vielfalt“ präsentieren. Fast 60 Städte, Gemeinden, Firmen und Organisationen aus dem Stadt- und Landkreis Heilbronn, dem Hohenlohekreis, dem Kreis Schwäbisch Hall und dem Main-Tauber-Kreis sind mit Ständen in der Innenstadt vertreten. Genauso vielseitig geht es auf der Bühne am Marktplatz zu, wo die Besucher zwischen 11.30 und 18 Uhr unterhalten werden. Von Sän-